
Futuro do hospital de Cantanhede debatido com
deputado do Parlamento Europeu

10 Março, 2017

 

 

 

A convite do Partido Comunista Português, a Direção Regional de Coimbra do SEP e outr
as organizações sindicais, foi convidada para uma encontro no passado dia 10 de março
 no Hospital de Cantanhede.

 

Neste encontro, que contou com a participação do deputado ao Parlamento Europeu, Miguel Viegas, foi
transmitida por parte do SEP, a preocupação relativa à indefinição do futuro daquela unidade hospitalar no âmbito
do Serviço Nacional de Saúde.

As notícias vindas a público da possibilidade da integração no Centro Hospitalar e Universitário de Coimbra,EPE
ou a integração numa eventual Unidade Local de Saúde com outras unidades de saúde, pode alterar a missão
essencial daquele hospital, de proximidade às populações do seu âmbito de abrangência.

Foi ainda transmitida a preocupação da falta de recursos humanos, a existência de enfermeiros contratados a
“recibo verde”, a integração e o reforço da importância do hospital na rede de cuidados continuados e paliativos.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Página 1 de 1

http://www.tcpdf.org

